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【当日の意見交換の内容（要約）】 

 

問 亀岡会館、中央公民館が休館となっており、社交ダンス等のサークル活動ができ

ない。 

答 今後、市で公共施設に関する計画を立てる中で検討することとなる。また、東部

文化センターの利用については、現在のところ空きがあるように聞いており、ご

利用いただければと考える。 

 

問 ガレリアかめおかの予約方法が先着順となっているが、別の方法を考えられない

か。 

答 貴重な意見としてお聞きしておきたい。 

 

問 ＮＰＯ活動ができる施設を調整区域に建設するための特例を考えることはでき

ないか。 

答 よい考えだと認識するが、難しいと考える。ご理解いただきたい。 

 

問 議会としては市民との意見交換会を開催することについてどのように考えてい

るのか。 

答 行政の各分野において必要があれば、委員会の意見交換会等を活用して意見交換

できればと考える。 

 

問 ＮＰＯ団体として活動する際に資金面で苦労することがある。また、日本文化を

残す活動を教育分野で取り組むことはできないか。 

答 貴重な意見としてお聞きしておきたい。 

 

問 ごみ屋敷に対して対策をとれないか。 

答 行政も指導をしていると考えるが、今後も市の課題として捉えていきたい。 

 

問 ＮＰＯ活動に対して建設的な意見をお聞きできればと考える。 

答 市政に反映できるような意見をお聞きしていきたい。 

 

問 ＮＰＯ活動を定期的に実施できる場所があれば市民活動が根付くのではないか。

京都スタジアム（仮称）内に高齢者の健康維持ができる施設があればよいと考え

る。 

答 京都スタジアム（仮称）の運用については京都府とも協議できればと考える。 


